
1.You use the negative expressions personne ne... and rien ne... as the 
subject of a sentence. Note that you do not use pas after the verb.

! Personne ne répond au téléphone.
! Rien n’a changé ici.

2.Rien ne... is often used as a response to a question with se passer and 
arriver, which both mean “to happen.”

! Qu’est-ce qui se passe?! ! Rien ne se passe.
! Qu’est-ce qui est arrivé?! ! Rien n’est arrivé.

Répondez au négatif:

1. Quelqu’un est allé à la poste?
____________________________________________________________
2. Quelqu’un a acheté des timbres?
____________________________________________________________
3. Quelqu’un a envoyé le colis?
____________________________________________________________
4. Quelqu’un a vu le facteur?
____________________________________________________________
5. Quelque chose est arrivé ce matin?
____________________________________________________________
6. Qu’est-ce qui s’est passé?
____________________________________________________________
7. Qu’est-ce qui a changé?
____________________________________________________________

Traduis:
Nobody likes me. __________________________________________________
____________________________________________________________
Nobody went to school yesterday.
____________________________________________________________
Nothing matters.
____________________________________________________________
Nothing happened.
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____________________________________________________________


